

ななお・まちセン通信

暑い毎日続きます!!

梅雨も記録的な短期間で終わることとなりました。これから日ごとに暑さが身に染みることとなります。熱中症対策には十分心がけていただきたいと思います。

今年も子供たちがお楽しみにしている「夏休み」が始まります。毎朝まちセンの前から、通学バスに乗る子供たちに会えなくなるので少しさみしくなります。

休みの間、外で遊ぶのも暑くて少し心配ですので、まちセンに遊びに来ていただくこと大歓迎ですヨ！お待ちしております。夏休み子供たち向けのイベントがいろいろ開催されますが、まちセンも準備しています。

子ども学び座では「毛糸でくたもの作る」の「色を使って時計づくり」「親子でペンチを作る」があります。

ペンチは長浜市産の杉の木を使って作ります。ほぞやほぞ穴が加工されて立派な出来上がりとなります。のぎのや金づちなどの道具もすべて準備されています。夏休みの製作体験を、保護者の方いかがですか。人数制限ありますので早めにお申込みください。



※ 7月の主な予定 ※

- 5日 子ども学び座（上草野で）
- 8日 はづき・七尾茶屋
- 12日 生涯学習講座
（古地図探訪）
- 24日 自治会長さんへの文書発送
- 25日 子ども学び座（毛糸）

○今年度の生涯学習講座も2回が終了できました。相続税や生前贈与の問題を税理士さんにお話しいただきましたが、昨年の遺言書につながる事もあり「終活」関係のテーマを続いて扱いたいと思います。7月は昨年好評でした「古地図でのふるさと探訪」です。江戸時代などの古地図があるか？そして新たな発見や気づきは？！

◇6月8日健康ウォーキングに36名の方がご参加いただきました。野村で毎日欠かせない貴重な上水道の話あり、水源が地元で確保できる事の安心を感じます。次はご存じの方も少ない北池の陶額堂工房の見学。全国の著名な建築物でモニュメントが採用され、これを手作りのされています。設計意図に考慮した作品作りの説明と現場見学。まだまだ地元で知らないことが多いこと、初夏の七尾の様子を感じるのキヨウのウォーキングでした！

事務員の独り言

良い季節はあっという間に終わりの、あつーい夏がやってきました。我が家では風間はクーラーがたまに必要な時もあります。夜はまだなくて大丈夫！窓を開けて寝ると朝寒くて目が覚めるくらいです。

先日在所で「びわこ清掃」があり、お掃除に行きました。その日は午後から雨の予報だったので、午前中日差しも、きつくなくて助かりました。

それでも日焼け止め塗って万全体制で。。。奈良の時は「ムクムク」がほとんどなので、こういう作業する事はなかったのです。うちの家の草むしりも蚊と戦いながら、ちょぼちょぼしているのですが、雨が降るとじよきよき。。。私が抜くより生えるほうが早いかも（泣）いったい、いつになるのきれいになるのやら。。。

夏は暑さだけで疲れます。外での作業の方はもちろん、中の方も休憩と水分補給には十分気を付けて、今年の暑い夏もがんばって乗り切ろう！

